

Hägele leitet Werbekundengeschäft bei Opel

Frank Hägele verstärkt Opel zum 15. September 2015. Er tritt die Nachfolge von Marcus Ziegler an und berichtet als Direktor Groß- und Werbekunden direkt an Deutschland-Chef Jürgen Keller. In seiner Funktion verantwortet Hägele den operativen und strategischen Ausbau des Flottengeschäfts in Deutschland. Zusätzliche Schwerpunkte seiner Arbeit sind das Geschäft mit Nutzfahrzeugen sowie die Remarketing-Aktivitäten von Opel Deutschland.

Frank Hägele kommt von der Leasinggesellschaft ALD und der BDK-Gruppe, wo er die vergangenen 17 Jahre in verschiedenen Positionen tätig war, zuletzt als Leiter Gesamtvertrieb der BDK (Bank Deutsches Kraftfahrzeuggewerbe). (ampnet/nic)

Bilder zum Artikel



Frank Hägele.



Frank Hägele.
